

7がつのおたより

令和5年6月30日
湖西市立白須賀幼稚園

雨降りが続く保育室で過ごす日が多かったですが、子ども達は元気に新聞紙遊びや製作遊びを繰り返し楽しんで、天気の良い日は泥遊びや絵の具遊びをしたりしています。

いよいよ夏本番！これから、たくさん水に触れ、プール遊びも楽しんでいきたいと思えます。

【今月はこんなことをします】

	ゆり組	あやめ組	たんぽぽ組
めあて	先生と一緒に水遊びを楽しむ。	水遊びやプール遊びを先生や友達と一緒に楽しむ。 夏ならではの遊びや行事を楽しむ。	水遊びやプール遊びを友達と一緒に楽しむ。 夏の行事や自然に興味関心をもつ。
主な活動	○水遊びを楽しもう！ プール遊び、泡・シャボン玉遊び、シャワー遊び、水鉄砲、泥んこ遊び ○作って飾ろう！ 七夕飾り、壁面製作 ○野菜の収穫をしよう！ ピーマン、キュウリ、ナスを育て収穫して食べる。		
こんなこと できるかな	汗が出たらハンカチで拭く。 濡れたり、汚れたりした衣服を先生に手伝ってもらいながら着替える。	自分で着替えをし、脱いだ衣服をたたむ。 ヒマワリの水やりをする。	衣服の着脱や始末を自分で進んでする。 アサガオの水やりや草取り、野菜の世話をする。

ゆり組

新聞紙遊びでは、新聞をびりびり破いたり裂いたりして、あやめ組さんと一緒に大きな新聞プールを作りました。新聞紙を撒いたり、新聞紙の山に隠れてみたり、あやめ組さんがやっている面白そうな遊びを次々と真似して、楽しんでいました。ダイナミックに遊んだかと思えば、座り込んで何かをしているので、のぞいてみると細長い紙を丸めてかわいいカタツムリ家族を作っていました♡

あやめ組

天気がいい日は、泥んこ遊びや絵の具遊びをして楽しみました。ボディペインティングでは、絵の具を体中につけ「ゾンビだぞー！」と喜んでいたり子ども達。先生や友達の体や服に手形を付けてみたり、色と色を混ぜると違う色になることに気付いたり、この時期ならではの遊びを思う存分楽しむことができました☆

たんぽぽ組

新聞紙を使い、クラスでテント作りをしました。立派なテントができると「キャンプみたい！」という声からキャンプごっこに発展。新聞紙で薪と火を作り、網を用意して、バーベキューセットも完成しました。「お肉焼こうよ」「トウモロコシもいいよね」と、友達とイメージを膨らませながら作ることができました。子ども達のアイデアから広がる遊び、とても楽しかったです♪

♪今月のうた紹介 「たなぼたさま」

作詞 榎花代・林明子 作曲 下総統一

- ささのは さらさら のきばに ゆれる
おほしさま きらきら きんぎん すなご
- ごしきの たんざく わたしが かいだ
おほしさま きらきら そらから みる

☆絵本の紹介☆

3歳児向き

「むしむしでんしゃ」 童心社
内田麟太郎 作・西村繁男 絵

4歳児向き

「おふろだいすき」 福音館書店
松岡享子 文・林明子 絵

5歳児向き

「めっきらもっきらどおんどん」 福音館書店
長谷川摂子 作・ふりやなな 絵





【行事予定】



7月の行事予定			
日	曜	組	行事名
3	月	全園児	安全の日
5	水	全園児	避難訓練(不審者)
		あやめ組 たんぼぼ組	絵本サークル
6	木	全園児	花火教室
7	金	全園児	七夕会
10	月	全園児	誕生会(7・8月)
12	水	全園児	給食終了
13	木	全園児	11時00分降園 個人面談(1日目)
14	金	全園児	わんぱくまつり 個人面談(2日目)
20	木	全園児	第1学期終業式
8月の行事予定			
日	曜	組	行事名
26	土	全保護者	PTA環境整備
27	日	全保護者	PTA環境整備(予備日)

9月の行事予定			
日	曜	組	行事名
1	金	全園児	第2学期始業式 避難訓練(地震) 安全の日 11時00分降園
4	月	全園児	給食開始 14時30分降園
5	火	全園児	身体測定
6	水	全園児	おひさまの日(大根種まき)
7	木	全園児	プールじまい
8	金	全園児	プールじまい(予備日)
12	火	全園児 全保護者	人権教室 9時30分~10時30分
15	金	全園児 祖父母	祖父母参加会
19	火	全園児	交通教室
26	火	全園児	おひさまの日 (さつまいも収穫)
27	水	全園児	避難訓練(消防署要請)
28	木	全園児 全保護者	幼児運動遊び
29	金	全園児	誕生会

※行事は予定ですので、変更になる場合もあります。ご了承ください。

児童虐待かも...と思ったら、すぐにお電話ください 通話料無料

児童相談所 虐待対応ダイヤル いちはやく 189

【6月の様子】

【新聞紙遊び】



きもちいいね~



テントができたよ！
すてきでしょ？

【ボディペインティング】



あかとあおをまぜたら
こんな色になるんだ



みて！こんなにおおきい
ハートがかけたよ



新聞紙や絵の具の感触を楽しんだ子ども達。
7月はプールで水の感触も楽しんでいこうと思います。